

NLT Secure redefine el estándar de ciberseguridad en Chile con la máxima doble certificación de servicios

NLT Secure anunció que se ha convertido en el **primer y único partner en Chile** en obtener la doble certificación EPSP (Enterprise Professional Services Partner) y ETSP (Enterprise Technical Services Partner), el máximo reconocimiento en servicios profesionales de implementación y soporte técnico dentro del ecosistema de ciberseguridad empresarial.

Este hito posiciona a la compañía como un **referente en la implementación y operación de entornos de ciberseguridad enterprise y de misión crítica**, estableciendo un nuevo estándar de madurez técnica y operacional en el mercado chileno.

La certificación EPSP valida la capacidad de **liderar e implementar proyectos de ciberseguridad altamente complejos**, desde el diseño de la arquitectura hasta su puesta en producción, bajo altos estándares de calidad, control y ejecución.

Por su parte, ETSP reconoce la capacidad de **operar, soportar y mantener entornos críticos**, asegurando continuidad operacional, tiempos de respuesta eficientes y una

gestión experta de incidentes.

En conjunto, estas certificaciones entregan a los clientes la certeza de trabajar con un **único partner estratégico**, preparado para cubrir todo el **ciclo de vida de la ciberseguridad**, reduciendo riesgos y aumentando la confiabilidad operativa.

"Este hito confirma un trabajo construido con consistencia durante más de 15 años", señaló **Lorenzo Espinoza, fundador y CEO de NLT Secure**. "Para nuestros clientes, significa trabajar con un socio estratégico con experiencia real en ciberseguridad empresarial, capaz de diseñar, implementar y operar entornos resilientes. Es una validación de que nuestra forma de operar cumple con los estándares más exigentes de la industria a nivel global".

Desde el equipo de liderazgo regional del fabricante se destacó que NLT Secure es el **primer partner en Chile** en alcanzar ambas certificaciones, distinción otorgada a un número muy reducido de socios a nivel mundial, valorando su capacidad para elevar el estándar de los servicios de ciberseguridad en el país.

Este reconocimiento se sustenta en un

conjunto de capacidades técnicas ya logradas por NLT Secure, quienes cuentan con **siete especializaciones avanzadas**, que demuestran su capacidad para proteger entornos complejos y operaciones críticas:

- Zero Trust Network Access
- Cloud Security
- SD-WAN
- OT Security
- SASE
- Secure Networking LAN
- Security Operations

A esto se suma un **modelo integral de ciberresiliencia**, que combina prevención, detección, respuesta y recuperación, con foco en la continuidad del negocio.

Como parte de su estrategia de innovación, la compañía cuenta con un potente **Security Data Lake global**, que integra fuentes externas de inteligencia, sumadas al stack de seguridad de sus clientes -incluyendo red, nube y OT-. Esta capacidad habilita



Lorenzo Espinoza, CEO & Founder de NLT Secure

herramientas de **automatizaciones basadas en modelos de inteligencia artificial con entrenamiento continuo**, que fortalecen la capacidad de detección y respuesta frente a amenazas cada vez más sofisticadas.

Con oficinas en Chile y Estados Unidos, NLT Secure atiende a clientes en toda la región, incluyendo **compañías Fortune 100 a nivel global**, con cobertura 24x7 y servicios bilingües en español e inglés.

La obtención de estas certificaciones no es un punto de partida, sino una demostración del **compromiso permanente** que NLT Secure tiene con sus clientes y con su visión de la ciberseguridad.

NLT SECURE: Building a safer digital world for everybody, together!